

PLAN DE COOPERACIÓN

El concejal de Bienestar Social y Dependencia, **José Luis López**, agradece la participación de entidades, UJI y representantes municipales en los distintos grupos focales que han hecho posible la elaboración del *Diagnóstico de la cooperación al desarrollo* del Ayuntamiento de Castellón (1995-2017), un documento que se presentó ayer mismo en el Menador y que servirá de base para la elaboración del I Plan Municipal de Cooperación y Solidaridad de Castellón y que, a su vez, también va a ser el primer plan de cooperación de un consistorio de la Comunitat Valenciana.